



Willkommen Schulprofil Schulleben Schulpersonal Termine Unterricht
Ganzttag / GBS Eltern / Briefe Schulpastoral Kontakt

Besuch aus Syrien

Veröffentlicht am 14. Februar 2016



Am vergangenen Freitag hat Frau Hana Alkourbah die 4.ten Klassen unserer Schule besucht. Frau Alkourbah ist vor 20 Monaten aus Syrien nach Deutschland geflohen und lebt mit ihrer Familie in der Nähe von Hamburg. Nach einem kleinen Vortrag über das Thema „Flucht“ durften die Schülerinnen und Schüler ihre Fragen stellen. Frau Alkourbah berichtete zum Teil sehr persönlich über mögliche Ursachen für eine Flucht, von Zahlen, Fakten und Zielländern, von Aufnahmelagern und Unterkünften. Beeindruckt und betroffen zeigten sich die Viertklässler beim Thema Gefahren, denen flüchtende Kinder während einer Flucht ausgesetzt sind. Wir danken Frau Alkourbah für ihre Offenheit und ihr Engagement und freuen uns über diesen persönlichen Kontakt.

Suche... 

Bevorstehende
Veranstaltungen

[Einkehrtage
in
Nütschau](#)
16.02.2017
-15:00 -
17.02.2017
-17:00

[Bundesjugendspiele
Geräteturnen](#)
23.02.2017

[Treffen mit
unseren
Pensionären](#)
23.02.2017
-16:00 -
18:00

[Alle
Veranstaltungen
anzeigen](#)



Schulengel



Friedensgebet

Den Friede...
Gepostet vo...
693 Aufrufe



Schulen im
Erzbistum
Hamburg



Kulturforum21



Hallelujah!